

Rencana Pelaksanaan Pembelajaran (RPP)

 Nama Sekolah : SMKS Roudlotun Nasyiin Mata Pelajaran : Administrasi Infrastruktur Jaringan Kelas : 12 Alokasi Waktu : 10 Menit Tahun Pelajaran : 2021/2022 Materi : <i>Internet Gateway (NAT)</i> Sumber belajar : - <i>E-Modul</i> (http://online.flipbuilder.com/tenpf/vfof) - <i>Internet</i> 	KOMPETENSI DASAR 3.8 Mengevaluasi internet gateway 4.8 Mengkonfigurasi NAT
	TUJUAN PEMBELAJARAN Setelah mengikuti pembelajaran menggunakan pembelajaran <i>discovery learning</i> dengan metode literasi dan presentasi serta dengan menumbuhkan sikap menyadari kebesaran Tuhan, sikap gotong royong, jujur dan berani mengemukakan pendapat. Peserta didik dapat mengevaluasi dan mengkonfigurasi <i>Internet Gateway (NAT)</i> .
	KEGIATAN PEMBELAJARAN Pendahuluan : <ul style="list-style-type: none">• Melakukan pembukaan dengan salam pembuka dan berdoa untuk memulai pembelajaran, memeriksa kehadiran peserta didik sebagai sikap disiplin.• Mengaitkan materi pembelajaran yang akan dilakukan dengan materi sebelumnya serta mengajukan pertanyaan untuk mengingat dan menghubungkan dengan materi selanjutnya.• Menjelaskan hal-hal yang akan dipelajari, kompetensi yang akan dicapai, serta metode belajar yang akan ditempuh. Inti : <ul style="list-style-type: none">• Mengamati untuk dapat mengevaluasi dan mengkonfigurasi <i>Internet Gateway (NAT)</i>.• Mengumpulkan data tentang <i>Internet Gateway (NAT)</i>.• Mengomunikasikan tentang <i>Internet Gateway (NAT)</i>. Penutup : <ul style="list-style-type: none">• Guru dan peserta didik membuat kesimpulan tentang hal-hal yang dipelajari. Peserta didik kemudian diberi kesempatan untuk menanyakan kembali hal-hal yang belum dipahami.
PENILAIAN PEMBELAJARAN <ul style="list-style-type: none">• Pengetahuan : Tes tulis, tes lisan / observasi terhadap diskusi Tanya jawab dan percakapan serta penugasan• Keterampilan : Unjuk kerja dan portofolio	

Mengetahui,
Kepala SMKS Roudlotun Nasyiin

Mojokerto, 04 Januari 2021
Guru Mata pelajaran